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REQUERIMENTO N.° 077 /2019 

 
 

 
À 

Câmara Municipal de Jaguariúna;  

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando seus préstimos, junto à Secretaria Competente, informações  sobre a 

implantação de bilhete único de transporte no Sistema do Cartão Cidadão deste 

Município. 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 

     

A implementação do Bilhete Único irá permitir ao usuário realizar a 

integração em qualquer ponto da cidade, além do que, irá beneficiar moradores das 

regiões mais afastadas que utilizam mais de uma condução para chegar ao destino. 

O Bilhete Único, no sistema do Cartão Cidadão seria mais um 

benefício municipal para a população. Com ele o usuário pode utilizar o ônibus e com 

o mesmo cartão realizar a integração no Sistema de Transporte Público. Além disso, 

poderiam ser distribuídos vários pontos para a recarga dos créditos em 

estabelecimentos comerciais favorecendo, desta forma, o comércio de nossa cidade.    

Visando reduzir o tempo e dar mais qualidade no atendimento, é 

pertinente solicitar ao Poder Executivo de nossa cidade o empenho para atender este 

pedido. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 03 de maio de 2019  

As).VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 07 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de maio de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUIS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
 


